
LA TROMPETTE

Le pouvoir de la foi
Lors de son passage sur Terre, Jésus-Christ a mis en évidence l’effroyable manque de foi de l’humanité matérialiste. Il
demanda si quelqu’un sur la planète posséderait une foi réelle lorsqu’il reviendrait. Découvrez la puissance de la foi, et
comment elle vous aidera au quotidien.
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Transcription de la Clef de David

Lorsque Jésus-Christ était sur Terre, il a demandé : Quand le Fils de l’homme viendra pour gouverner la Terre, trouvera-t-il la
foi à ce moment-là sur Terre ? Il a poursuivi en disant qu’il y aurait une absence de foi, une véritable pénurie de foi en ce
temps de la fin, lorsqu’Il reviendra. C’est sa prophétie sur ce qui va se passer très bientôt lorsqu’il reviendra, et cela va se
produire très bientôt.

Il a critiqué certaines personnes et la façon dont elles mènent leur vie spirituelle en ce temps de la fin. Les gens disent même
qu’ils ne semblent pas avoir le genre de foi qu’ils aimeraient avoir, et qu’ils ne sont pas forts comme ils aimeraient l’être.

Mais ils doivent vraiment comprendre à quel point il est important d’avoir foi en Dieu ; c’est d’une importance capitale, à bien
des égards. La foi est une affaire spirituelle qui n’a rien à voir avec les cinq sens.

Nous avons une brochure intitulée Qu’est-ce que la foi, qui vous expliquera tout cela, et c’est vraiment un petit livre essentiel
que vous devez comprendre, et il est si simple à comprendre. Nous espérons donc que vous en ferez la demande ; tous nos
ouvrages sont gratuits.

Dans Éphésiens 2 verset 8, nous apprenons que nous devrions nous calmer et faire confiance à Dieu et à ce qu’il dit dans la
Bible. Et pourtant, très peu de gens prêtent attention à cette déclaration.

Je vais donc vous lire une citation de notre brochure : « Ceux qui sont dans l’Église de Dieu ont la foi de Jésus ! » Remarquez
cela : la foi de Jésus ! « Ce n’est pas seulement notre foi en Lui, mais Sa foi, la foi même avec laquelle il a accompli Ses
miracles, qui est placée en nous et qui agit en nous. » La foi même du Christ est en nous ! La foi qu’il avait sur Terre et qui a
permis d’accomplir tous ces miracles à l’époque. Et il dit que vous pouvez avoir cette foi. Et c’est le genre de foi dont nous
avons besoin, même pour faire des miracles, de temps en temps.

Cela continue ainsi : « Comment pouvez-vous l’obtenir ? Rapprochez-vous de Dieu, apprenez à le connaître, soumettez-vous
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entièrement à Lui et faites Sa volonté. Puis, priez ! C’est dans la prière que l’on apprend à le connaître. Nous sommes trop
proches des choses matérielles. » Vous voyez, nous sommes trop proches de toutes les choses matérielles de ce monde, et
Dieu dit qu’il faut vraiment prier Dieu avec ferveur chaque jour pour être proche de Lui. C’est essentiel pour nous tous !

Lorsque le Christ marchait sur Terre en chair et en os, il possédait la foi. Il avait la foi. Or, « le Père qui demeure en moi, c'est
lui qui fait les œuvres », dit-il. Et aujourd’hui, le Christ vit en nous, et c’est Sa foi en nous. Qu’est-ce que cela signifie pour
vous et pour moi ? Après tout, la foi va nous apporter le salut, et un manque de foi fera l’inverse.

Et il est écrit un peu plus loin dans cette brochure que nous vivons dans un monde matérialiste et qu’il est difficile de trouver
des gens qui s’abandonnent simplement à Dieu. Il y a des distractions ici et là et partout ! Mais nous devons les mettre de
côté et construire la foi de Dieu en nous. C’est puissant ! C’est puissant lorsque cette foi demeure en vous. C’est ce que dit
votre Bible à plusieurs reprises.

Remarquez 1 Jean 5 verset 4 : « parce que tout ce qui est [engendré] de Dieu triomphe du monde ; et la victoire qui triomphe
du monde, c'est notre foi ». Il ne s’agit pas seulement de vaincre un pays, mais cette foi peut vaincre le monde entier et son
mal. Cela surmonte les influences du monde. Ces maux se produisent dans le monde entier, mais Dieu dit que l’on peut
vaincre le monde par la foi ! N’est-ce pas merveilleux que Dieu nous donne ce genre de foi et de compréhension ? Mais la
plupart n’y croient pas ! En réalité, seul un petit troupeau le croit. C’est ce que Luc nous apprend.

Mais aujourd’hui, 95 pour cent des membres du peuple de Dieu ne sont pas en train de vaincre ce monde. Ils se sont
détournés de l’enseignement de Dieu, et c’est une terrible tragédie. Pourtant, le Christ nous donne la foi pour vaincre le
monde ! C’est une déclaration puissante quand on y réfléchit. C’est tellement puissant ! Et vous devez vaincre Satan et votre
nature humaine pour que tout cela se produise.

Mais considérez ce que Dieu nous donne ! Il nous donne Sa propre foi ! Et je vais vous montrer un verset qui dit exactement
cela dans un instant. Mais avant, je vais paraphraser Galates 2 verset 20 : l’apôtre Paul a déclaré qu’il vit par la foi du Fils de
Dieu. Je vis par la foi du Fils de Dieu ! Le croyez-vous ? Je dois me poser la même question. C’est ainsi que l’apôtre Paul a
vécu. Et Dieu le Père nous donne la foi de Son Fils, Son Fils unique engendré.

La foi est donc nécessaire pour vaincre ce monde mauvais ! Nous devons avoir une telle foi ! Mais combien de personnes y
croient vraiment et passent à l’acte ? Cela changerait tout et apporterait la joie, le bonheur, la prospérité, toutes sortes de
bénédictions, de guérisons et tout ce que vous pouvez imaginer, si vous croyez simplement en Dieu ! Il est notre guérisseur !
Il nous guérit, tant spirituellement que physiquement, si nous Lui faisons confiance et si nous avons foi en Lui, une foi qui nous
permet de surmonter notre nature pécheresse. C’est ce qui doit nous préoccuper.

Aujourd’hui, j’aimerais vous parler du pouvoir de la foi. Le pouvoir de la foi ! C’est une affaire spirituelle, mais si nous
permettons à Dieu de nous donner cette puissance spirituelle, alors nous vaincrons le monde entier. Nous vaincrons aussi
Satan, le diable !

Ce monde est rempli de mal, et Dieu dit : Je vous assure que par ma foi, vous vaincrez le monde ! Il ne vous vaincra pas ! Le
monde est rempli de mal ! Mais Il dit que vous pouvez le surmonter, ainsi que tous les problèmes auxquels nous sommes
confrontés dans ce monde. Cela vous semble-t-il pratique ? Vous avez besoin de la vue spirituelle. Vous devez voir cela d’un
point de vue spirituel ! Et quelle différence cela fait dans la vie !

Considérez les problèmes que nous avons dans ce monde. Nous voyons ce monde mourir et sombrer dans la violence, le
mal, les guerres, la haine, les meurtres et le terrorisme ! Oh, comme ce monde est mauvais. Mais Dieu dit qu’il nous confiera
un pouvoir énorme pour vaincre ce monde ! Cela devrait attirer notre attention, mais nous devons faire quelque chose à ce
sujet.

Remarquez Apocalypse 3, verset 21. « Celui qui vaincra, je le ferai asseoir avec moi sur mon trône, comme moi j'ai vaincu et
me suis assis avec mon Père sur son trône. » Il nous dit que nous devons vaincre Satan comme il l’a fait, et si nous y
parvenons, il nous permettra de régner sur Son trône ! Il siégera sur le trône de David, et les prémices pourront y siéger
également avec Lui, et régner éternellement ! C’est la récompense impressionnante qu’Il nous offre ! Une récompense
merveilleuse. Arrêtez-vous pour y réfléchir et prier à ce sujet, car Il nous offre tout. C’est la plus grande récompense que l’on
puisse imaginer, et c’est éternel ! Si cela est réel dans votre esprit, cela vous incitera certainement à réfléchir profondément à
cette question de la foi.

Voici Matthieu 18, et le verset 1 : « En ce moment, les disciples s'approchèrent de Jésus, et dirent : Qui donc est le plus grand
dans le royaume des cieux ? Jésus, ayant appelé un petit enfant, le plaça au milieu d'eux, et dit : Je vous le dis en vérité, si
vous ne vous convertissez et si vous ne devenez comme les petits enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des cieux. »
En d’autres termes, il faut prêter attention à Dieu et demeurer enseignable devant Dieu si vous voulez recevoir cette foi ! Vous
devez vous humilier comme un petit enfant et permettre à Dieu de vous enseigner. Il a tant à nous apprendre. Quel
merveilleux mode de vie ! Vous ne pouvez même pas l’imaginer à moins de vivre ainsi. Alors, Dieu désire nous enseigner !

Le verset 6 dit : « Mais, si quelqu'un scandalisait un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait mieux pour lui qu'on suspendît
à son cou une meule de moulin, et qu'on le jetât au fond de la mer. » Il parle de Son peuple qui marche selon la foi. Voilà
donc comment Dieu le protégera. Il dit que s’ils croient en Lui, il veillera sur ces petits, et si quelqu’un commence à les
maltraiter, ce sera comme si cette personne avait une meule de moulin pendue à son cou, et qu’il était jeté au fond de la mer.
Dieu fera beaucoup pour sauver et protéger Son propre peuple ! Où trouver une telle chose sur Terre ? Tout est si violent et si
maléfique, et l’on ne sait jamais ce qui peut arriver dans ce monde. Mais Dieu dit qu’Il veillera sur Son peuple ! N’est-ce pas
d’une valeur inestimable ?
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Lisons maintenant Jérémie 17, verset 5. « Ainsi parle l'Éternel : Maudit soit l'homme qui se confie dans l'homme », maudit soit
l'homme qui se confie dans l'homme ! et « qui prend la chair pour son appui, et qui détourne son cœur de l'Éternel ! ». On ne
peut pas se permettre de se fier à l’homme ! Sinon on s’éloigne de l’Éternel. Vous ne pouvez pas vous permettre de le faire !
Si vous le faites, vous êtes maudits. C’est ce qui arrive si l’on se tourne vers l’homme, vers n’importe quel homme. Mais vous
devriez vous tourner vers la Bible, qui est la Parole de Dieu elle-même, Jésus-Christ sous forme imprimée. C’est de cela qu’il
s’agit dans la Bible ; c’est le mode de vie de Jésus-Christ, ce qu’Il a fait, et ce qu’il nous enseigne. Il est la vie de la Bible !
Nous devons donc croire à la vérité de Dieu.

Et plus loin, au verset 9, on peut lire : « Le cœur est tortueux par-dessus tout, et il est méchant : qui peut le connaître ? »
Telle est la nature humaine ; cela aussi, nous devons le surmonter. Nous devons vaincre la nature humaine, qui est
trompeuse par-dessus tout et désespérément méchante ! Pouvons-nous surmonter cela ? Bien sûr, nous le pouvons ! Dieu
dit que vous devez la surmonter ! Cela vous apportera la joie, l’enthousiasme, la prospérité, la santé, la guérison, et toutes les
réponses dont vous avez besoin sur la guérison, ainsi que sur le fait de vaincre la nature humaine. Dieu nous aide de façon
miraculeuse !

Au verset 10, nous lisons : « Moi, l'Éternel, j'éprouve le cœur, je sonde les reins », en d’autres termes, Il éprouve parfois notre
foi, « pour rendre à chacun selon ses voies », c’est-à-dire que si vous marchez dans la bonne voie, Il vous récompensera en
conséquence ; c’est une promesse de Dieu. Il ne peut pas mentir. Et « selon le fruit de ses œuvres ». Il faut porter des fruits.

Matthieu 7 verset 20 dit, « C'est donc à leurs fruits que vous les reconnaîtrez. » C’est par nos fruits ! Dieu attend de vous que
vous surmontiez la nature humaine, et Il veut que vous portiez des fruits ! Et quelle merveilleuse façon de vivre ! Vous ne
pouvez même pas l’imaginer à moins que Dieu ne vous donne son Saint-Esprit et Sa compréhension. Vous devez avoir la
puissance de Dieu ! Et comme nous en avons besoin aujourd’hui !

Maintenant, je vais vous lire Galates 2 verset 20. Voici l’un des versets les plus puissants de toute la Bible. Le verset 20 dit :
« J'ai été crucifié avec Christ ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi. » Le Christ vit en moi ! Le
croyez-vous ? Dieu dit que si l’on ne croit pas cela, on ne connaît pas Dieu. Il poursuit en disant : « si je vis maintenant dans la
chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu ». Il vivait par la foi du Fils de Dieu ! Il avait la même foi pendant sa vie, la foi même du
Fils de Dieu en lui, et c’est exactement ce que Dieu nous donnera, à vous et à moi, individuellement. C’est une promesse que
cette foi vivra en vous et que vous vaincrez le monde, vous vaincrez Satan, vous vaincrez la nature humaine, vous vaincrez le
monde entier avec tout son mal et ses mauvaises actions. Ce n’est pas une foi avec laquelle on est né. C’est un pouvoir que
Dieu vous donne, et c’est tout simplement époustouflant si vous y réfléchissez spirituellement. C’est vraiment une
merveilleuse promesse que Dieu vous donne. Il dit que cette foi est un don, un don de Dieu ; c’est ce que dit Matthieu 11 et
Matthieu 18, alors vous devez étudier la Bible autant que vous le pouvez. Et comme ces versets sont merveilleux ! Il a écrit
qu’il vit par la foi du Fils de Dieu. Dieu nous donne ce genre de foi aujourd’hui.

Notre brochure Qu’est-ce que la foi ? vous l’enseignera de manière très convaincante.

Dans Éphésiens 2, versets 8 et 9, nous lisons : « Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela
ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie. » Il dit que ce genre
de foi est un don de Dieu. Il doit vous la donner ! Ce n’est pas par nos œuvres, afin que nous n’ayons pas foi en nous-mêmes,
car il s’agit d’un don de Dieu !

Or, la foi sans œuvres est morte ! C’est ce qu’explique Jacques 2, versets 14 à 20.

Je vais vous lire une brève citation. « Abraham, notre père, ne fut-il pas justifié par les œuvres, lorsqu'il offrit son fils Isaac sur
l'autel ? Tu vois que la foi agissait avec ses œuvres, et que par les œuvres la foi fut rendue parfaite. Vous voyez que l'homme
est justifié par les œuvres, et non par la foi seulement. » Eh bien, il continue en disant que nous sommes sauvés par la foi,
mais c’est la foi avec les œuvres ! La foi sans les œuvres est morte. Mais Dieu veut vous donner une foi qui apportera des
œuvres dans votre vie, les œuvres mêmes de Dieu. L’œuvre même de Dieu est une œuvre de foi. Il faut qu’il en soit ainsi, car
seul Dieu peut le faire !

Et seul le sang de Jésus-Christ peut nous purifier de nos péchés ; nous devons vraiment comprendre cela. Et nous devons
mettre en pratique la parole, comme le dit Jacques 1.

Remarquez ce que nous écrivons à propos de Matthieu 19, versets 25 et 26. « Voilà la réponse du Christ ! Avec les hommes,
c’est impossible » (de garder la loi de Dieu ; Matthieu 19 verset 17). « Avec les hommes, c’est impossible : tout à fait
impossible d’observer réellement Ses commandements. Mais voici la bienheureuse vérité : avec Dieu, c’est possible, même
d’observer Ses commandements. Commencez-vous à comprendre ? Il faut de la foi, la foi en la puissance de Dieu ! » La foi
en la puissance de Dieu ! Et cela aura un effet si puissant dans votre vie ! Cela vous changera ! Cela vous permettra d’avoir la
merveilleuse vérité et la vision qui dépasse l’imagination, si vous ne l’avez pas déjà. « Et tout comme votre propre effort
diligent associé à la foi rend la foi parfaite, ainsi, la foi combinée à votre effort constitue une obéissance parfaite ! Les deux
vont de pair, et l’un ne peut pas exister sans l’autre ! » Nous avons besoin de la foi et des œuvres si nous voulons avoir la
puissance de Dieu ! Il parle de Sa puissance et de Ses miracles dans notre vie !

Pourquoi les êtres humains n’agissent-ils pas en conséquence et ne s’y intéressent-ils pas ?

Vous pouvez en lire plus à ce sujet dans Daniel 3, versets 4 à 6, où il est question de trois jeunes amis juifs, Schadrac,
Méschac et Abed Nego, qui ont été emmenés en captivité. On leur a dit de se prosterner devant Nebucadnetsar, mais ils ont
dit qu’ils ne le feraient pas. Ils ne se prosternent que devant Dieu. Il leur a dit : Si vous ne vous prosternez pas devant moi,
nous vous jetterons dans une fournaise ardente, et ce sera la fin pour vous ! Et ils ont dit : allez, faites-le. Mais nous ne
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changerons pas d’avis. Nous n’allons pas faire ce que vous dites. Nous allons faire confiance à Dieu, même si nous devons
tous trois mourir dans le feu. Nous allons faire confiance à Dieu.

N'est-ce pas un exemple de foi ? Réfléchissez à leur foi ! Parfois, Dieu nous met à l’épreuve comme Il l’a fait avec ces trois
jeunes, et ils Lui ont fait confiance. Ils ont été jetés dans le feu, mais Nebucadnetsar a remarqué qu’il n’y était pas que trois,
mais quatre ! Et le quatrième était Jésus-Christ Lui-même ! Il est toujours là pour aider Son peuple et faire des miracles pour
Son peuple ! C’est l’un des plus grands miracles que vous pouvez lire dans la Bible ! Et c’est vrai, il a effectivement eu lieu !
Et vous pouvez le prouver ! Vous pouvez le prouver en découvrant ce que dit la Bible à propos de Daniel, et comment tout
cela s’adresse à nous dans ce temps de la fin.
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